

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN IM GEMEINDERAT STUTTGART

An die Lokalredaktionen
der Stuttgarter Medien

Stuttgart, 30. November 2020

Stuttgart hat gewählt

Die Grüne Fraktion im Stuttgarter Rathaus gratuliert Herrn Dr. Nopper zur Wahl und hofft, dass es ihm gelingt, ein Oberbürgermeister für alle Stuttgarter*innen zu werden.

Das Wahlergebnis hat gezeigt, dass die Mehrzahl der Wähler*innen für zukunftsweisende Themen abgestimmt haben, die eher von anderen OB-Bewerber*innen repräsentiert wurden: Engagierter Klimaschutz, Verkehrswende, Stadtgestaltung nach menschlichem Maß, eine am Gemeinwohl orientierte Grund- und Bodenpolitik und eben auch die Umsetzung der Zielbeschlüsse des Gemeinderates zur Lebenswerten Innenstadt, zur Fahrradstadt Stuttgart, zu der Verkehrsreduktion bei der Umgestaltung der B14, die Umsetzung des während der Haushaltsberatungen beschlossenen 200 Mio. Euro schweren Klimapakets und weiteres mehr. Für diese Themen standen denn auch 55 Prozent der Wähler*innen.

Die Kommunalpolitik im Stuttgarter Rathaus wird nicht im Sinn von Regierung und Opposition gemacht. Sie lebt von Entscheidungen wechselnder und an Themen orientierter Mehrheiten, die sich bei jeder Fragestellung neu zusammenfinden. Sie erfordert von allen Beteiligten die Bereitschaft, immer wieder aufeinander zuzugehen.

In diesem Sinne werden wir GRÜNE im Stuttgarter Rathaus dem neuen Oberbürgermeister als größte Fraktion den offenen Dialog und die Unterstützung bei der Umsetzung der Ziele anbieten, die Stuttgart in eine gute Zukunft führen.

Rathaus Stuttgart
Zimmer 8
Marktplatz 1
70173 Stuttgart

Tel: 0711/216-60724
0711/216-60722
Fax: 0711/216-60725

gruene.fraktion@stuttgart.de
www.lust-auf-stadt.de

